

Heinz Kroezemann steht weiterhin an der Spitze des DMC-Sportkreises West

Geschrieben von: Uwe Baldes

Montag, den 11. Januar 2010 um 09:25 Uhr

Heinz Kroezemann leitet auch in Zukunft die Geschicke des Sportkreises West im Deutschen Minicar-Club e.V. (DMC). Bei den obligatorischen Neuwahlen im Rahmen des Sportkreis-Tages am 10. Januar in Duisburg-Bliersheim wurde Heinz „Hein“ Kroezemann einstimmig in seinem Amt bestätigt. Als Referentin für die Verbrenner-Glattbahn-Kategorien in den Maßstäben 1/8 (VG8) und 1/10 (VG10) wurde Nicole Börs wiedergewählt, die nun gleichzeitig stellvertretende SK-Vorsitzende ist. Weitere Referenten im Sportkreis West sind Markus Dinkhoff (Verbrenner Offroad 1/8), Stefan Melmer (Elektro Offroad), Thomas Lanwert (Elektro Glattbahn), Jörg Schummer (Verbrenner Großmodelle) sowie Harald Merten (Jugend).



Neben den Renn-Terminen für die Saison 2010 – VG8/VG10-Termine siehe [hier](#) – wurden beim Sportkreis-Tag weitere wichtige Veranstaltungen terminiert. So werden am 27. Februar die Zeitnehmer geschult und einen Tag später neue Rennleiter ausgebildet sowie jene Rennleiter fortgebildet, deren Lizenz abläuft oder abgelaufen ist.

Vom 06. bis 08. August finden beim MRC Alstaden Oberhausen die DMC-Jugend-Tage statt, ausgeschrieben für den Nachwuchs aller RC-Car-Kategorien, also auch VG8 und VG10. Am 03. Oktober treffen sich die West-Vereine zum zweiten Sportkreis-Tag des Jahres. Und am Sonntag, 07. November, steht zum zweiten Mal der „Nitro-West-Brunch“ auf dem Programm,

Heinz Kroezemann steht weiterhin an der Spitze des DMC-Sportkreises West

Geschrieben von: Uwe Baldes

Montag, den 11. Januar 2010 um 09:25 Uhr

die feierliche Ehrung der erfolgreichen VG8/VG10-Fahrer aus den Sportkreis-Meisterschaften und dem Nitro-West-Masters.